

Mensaje de felicitacion

Harish Gupta

Secretario General del Instituto Regional Asiático de la Idea Juche

Al más respetado Dr. Ogami Ken-ichi

Estoy alegre de recibir la noticia de que el Instituto Internacional de la Idea Juche va a abrir el 3 de septiembre de 2023 en Roma el Seminario Internacional de la Idea Juche, con motivo del 75° aniversario de la fundación de la República Popular Democrática de Corea.

El 75° aniversario de la fundación constituye una ocasión tan jubilosa y significativa tanto para un país como para una nación.

Bajo la bandera de la inmortal idea Juche más práctica fundada por el gran Líder Presidente Kim Il Sung, la RPDC ha logrado notable progreso en el sector económico y los demás sectores del desarrollo social durante los últimos años.

El Secretario General Kim Jong Il desarrolló y enriqueció aún más la idea Juche fundada por el Presidente Kim Il Sung de acuerdo con la demanda de la época y la revolución en desarrollo.

Gracias a la dirección acertada de perspicacia de los Líderes coreanos, la RPDC se ha convertido hoy como Estado soberano e independiente potente en lo económico, político y militar.

Bajo la dirección enérgica de Su Excelencia, Secretario General Kim Jong Un, quien toma el kimilsungismo-kimjongilismo como guía directriz, la bandera del socialismo del Juche flamea más altamente y los habitantes de la RPDC gozan de una vida magnífica.

En nombre mío y del Instituto Regional Asiático de la Idea Juche, yo deseo que usted logre grandes éxitos en la obra para la apertura del seminario internacional en Roma, Italia.